

SCHIEDSRICHTER - LEHRGANG FÜR JUGENDLICHE

23 Jugendliche, davon 21 aus unserer eigenen Jugendspielgemeinschaft im Alter von 13 – 18 Jahren nahmen am Samstag, den 02.07.2022 an einem eintägigen Schiedsrichter-Lehrgang für Jugendliche in der Turnhalle Kirchzell teil.

Nach einer Vorstellungsrunde brachte Lehrgangsleiter Reinhard Arnold, Bezirksschiedsrichterwart im Bezirk Odenwald-Spessart den teilnehmenden Jugendlichen aus den Vereinen TV Kirchzell, TV Bürgstadt und TV Niedernberg zunächst die theoretischen Grundlagen anhand eines angenommenen Handballspieles näher. Dabei wurden alle Handballregeln einschließlich der Änderungen zum 01.07.2022 ausführlich angesprochen.

Später gab es dann auch ein Einlagespiel der Teilnehmer, bei dem alle die Möglichkeit hatten, das Gelernte gleich in die Praxis umzusetzen und selbst die Pfeife in die Hand zu nehmen. Im Nachhinein war es für jeden eine interessante Erfahrung, nicht nur die Sichtweise der Spieler(innen), sondern auch mal den Blickwinkel des Schiedsrichters einzunehmen.

Die Jugendlichen sollen durch den Lehrgang in der Lage sein, Kinder- und Jugendspiele im Heimverein zu pfeifen, bei denen keine offiziellen Schiedsrichter eingeteilt sind. Außerdem kann jeder mal schnuppern und Erfahrungen sammeln. Vielleicht findet der/die ein oder andere Spaß daran und macht dann auch eine richtige Schiedsrichterausbildung. Nachwuchs ist auch in diesem Bereich sehr wichtig, denn ohne Schiedsrichter gäbe es auch kein Handballspiel.

